

Titel der Drucksache:

Prüfauftrag zur Flächenteilung durch einen Zaun im Bereich der Friedrich-Ebert-Schule (RS 08) Am Langen Graben

Drucksache

1344/20

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	01.09.2020	nicht öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	23.09.2020	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

01

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Wiesenfläche, welche an das Grundstück der Friedrich-Ebert-Schule im Nordosten anschließt durch einen Zaun getrennt werden kann und für die Schaffung eines öffentlichen Spielplatzes des Quartieres genutzt werden kann.

02

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob auf dem Sportplatz, welcher zur Friedrich-Ebert-Schule gehört, die Sprunggrube für den Weitsprung ggfs. durch Fördermittel oder Sponsoring ausgebessert werden kann.

03

Die Prüfergebnisse sind dem Ausschuss SBUKV zum 13. Oktober 2020 vorzulegen.

29.07.2020, gez. i. A. Bergmann

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2020	2021	2022	2023
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Sachverhalt

Im Bereich der Brühler-Vorstadt, am Langen Graben, gibt es für Kinder wenige Spielplätze und Möglichkeiten, um im Freien spielen zu können. Anwohner haben darum gebeten Möglichkeiten zu prüfen, welche sich in der Nähe des Schulhofes der Regelschule 8 befinden.

Vertreter der Verwaltung, der Schule und der Stadtratsfraktion haben sich vor Ort ein Bild gemacht und über Optionen gesprochen.